



JOSÉ PEÑA MERINO
ADELANTAN
DESIGNACIÓN; VA
A LA AGENCIA DE
TRANSFORMACIÓN
DIGITAL.
PÁGS. 20 Y 35

INFORMA SHEINBAUM

Va Merino a la Agencia de Transformación Digital

El politólogo José Antonio Peña Merino encabezará la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, institución que será creada en el gobierno que iniciará el 1 de octubre, dio a conocer la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum.

Peña Merino es licenciado en

ciencia política y relaciones internacionales por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Además, cuenta con un doctorado en ciencia política en la Universidad de Nueva York, donde se especializó en economía política y metodología cuantitativa.

Peña Merino encabezó la Agencia Digital de Innovación Pública cuando Sheinbaum fue jefa de Gobierno en la Ciudad de México.

Sheinbaum anunció el 19 de junio, al reunirse con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, la creación de la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, la cual tiene como objetivo reducir 50% los trámites.

“Su titular va a ser José Antonio Peña Merino, de una vez ya les di la nota. Lo vamos a presentar después, pero es casi obvio que habiendo hecho un gran trabajo en la ciudad, pues va a estar en esa área”, dijo la morenista.—*Eduardo Ortega*



CARGO. José Peña Merino, en foto de archivo.

CUARTOSCURO

ANTECEDENTE.

Peña Merino encabezó la Agencia Digital de Innovación Pública en el gobierno de Claudia en la CDMX.